

## Vorstellung der Playoff-Paten - Fabian Herrmann

Geschrieben von: Sebastian Dollinger  
Sonntag, den 10. März 2019 um 12:47 Uhr

---



Die Eisbären Regensburg können heute den nächsten Playoff-Paten für einen Eisbärenspieler vorstellen. Die Firma Projekt 29 hat sich die Patenschaft von Fabian Herrmann gesichert.

"Fabian Herrmann ist ein Riesentalent und die Projekt 29 freut sich sehr, hier Pate sein zu dürfen. Die Zukunft des Eishockeys in Regensburg liegt ganz klar in der Jugendarbeit und Fabian Herrmann ist das beste Beispiel hierfür."

Die Eisbären Regensburg bedanken sich herzlich bei Projekt 29 für die Übernahme der Patenschaft in den Playoffs.